

Sur proposition du Collège des Bourgmestre et Échevins,
la Commission de la Culture entendue en son avis,
le Conseil communal de la

Ville de Diekirch

a décidé en sa séance du 11 juin 2010
de décerner la mention honorifique du

Mérite Culturel de la Ville de Diekirch

à

Monsieur Jean LEYDER

artiste peintre-graveur

pour avoir évolué des années durant
aux cimes de l'art contemporain luxembourgeois
mais également pour s'être engagé corps et âme
dans la vie culturelle de sa ville natale.

« Artiste peintre-graveur de renommée internationale, Jean LEYDER assume les fonctions de président-mentor de l'association diekirchoise « *La Palette* » depuis de longues années.

Flanqué d'un staff de collaborateurs chevronnés et dévoués, il présente en 2010 la 8^e édition du « *Festival de la Gravure* » dont il est l'un des initiateurs et le spiritus rector. Depuis une dizaine d'années, Jean et ses amis proposent aux iconophiles d'ici et d'ailleurs une revue annuelle des meilleures estampes et gravures

issues des pointes sèches, burins, râpes, gouges et autres polissoirs
d'une flopée de graveurs luxembourgeois et étrangers de premier ordre.

Pour en avoir grandi l'essor culturel, Jean LEYDER a bien mérité de la Ville de Diekirch. »

Jacques DAHM
bourgmestre

Frank THILLEN
échevin

Paul BONERT
échevin

Robert BOHNERT
conseiller

René BLUM
conseiller

Claude HAAGEN
conseiller

Claude THILL
conseiller

Emile EISCHEN
conseiller

Ernest BREUSKIN
conseiller

René KANIVE
conseiller

Françoise KERGER
conseillère

Elisabeth HOFFMANN
conseillère

Marcel BAULER
conseiller